

# El esfuerzo conjunto del equipo de baby fútbol en Chapicuy brilla con la conquista de dos campeonatos

Deportes



Publicada el: 13/12/24	Visitas: 199
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 151	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-esfuerzo-conjunto-del-equipo-de-baby-futbol-en-chapicuy-brilla-con-la-conquista-de-dos-campeonatos\\_11401.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-esfuerzo-conjunto-del-equipo-de-baby-futbol-en-chapicuy-brilla-con-la-conquista-de-dos-campeonatos_11401.php)



*Deportes*

*El esfuerzo conjunto del equipo de baby fútbol en Chapicuy brilla con la conquista de dos campeonatos*

**El equipo de baby fútbol de Chapicuy se alza con dos campeonatos, destacando su esfuerzo y trabajo en equipo.**

## **Fútbol en Chapicuy: Uniendo generaciones y celebrando triunfos**

En Chapicuy, una pequeña localidad sanducera con alrededor de 800 habitantes, ubicada a 86 kilómetros de la capital departamental y cercana a la Meseta de Artigas, el fútbol va más allá de ser un simple deporte: se ha convertido en un elemento vital que conecta generaciones y comunidades enteras. La dedicación y sacrificio para formar equipos y gestionar recursos son constantes en el ámbito del fútbol infantil. Recientemente, la Escuela Baby Fútbol Chapicuy celebró un destacado logro al coronarse campeones en dos categorías. “El equipo de la categoría 2015-2016 salió campeón en la Liga Regional de Queacho, y lo mismo ocurrió en la 2011-2012”, comentó Heber Oroña, referente y colaborador del fútbol en la localidad, en diálogo con EL TELEGRAFO.

### **El apoyo comunitario**

El camino hacia estos exitosos triunfos no ha sido fácil. “Esto es fruto del trabajo de una comisión de padres, madres y abuelos que lo hacen todo honorariamente, con mucho esfuerzo”, enfatizó Oroña. Lo que distingue a Chapicuy no es solo el talento de sus jóvenes jugadores, sino también el respaldo de la comunidad. Oroña resaltó la contribución de los comercios locales, empresas forestales y el municipio. Asimismo, mencionó el apoyo del diputado colorado Juan Carlos Moreno y del presidente del Club Remeros, Andrés Klein. Agradeció incluso la colaboración de figuras reconocidas como Edinson Cavani, quien aportó premios para el evento de despedida de año de los jóvenes futbolistas. “Es mucha gente la que colabora, y siempre hay alguien que se queda sin nombrar, pero todos son fundamentales”, aseguró Oroña. “Por eso, queremos agradecerles a todos por lo realizado este año”.

### **Reconocimiento a los técnicos**

Los agradecimientos también se extienden a los técnicos que dedican su tiempo y esfuerzo a las diferentes categorías. En la 2011-2012 están Daniel Grassi, Pablo Lombardo y Lucas Caballero, quien está dando sus primeros pasos como preparador físico. Para las categorías 2013-2014, los responsables son Javier Pintos y Manuel Díaz, mientras que Esteban Miranda y Fernando Médici lideran las categorías 2015-2016-2017. Beatriz Ayrala está al frente del prebaby. “Daniel Grassi, por ejemplo, viene de lejos a entrenar a los gurises, y lo hace por amor a la camiseta”, subrayó Oroña.

## Desafíos y sacrificios

Los viajes para jugar llevan a los equipos de Chapicuy a recorrer largas distancias.

“Jugamos en lugares como Guarapirú, Gallinal y El Eucalipto, que quedan bastante lejos”, comentó.

Sin embargo, para Oroña, esto forma parte de la aventura.

“Es divertido.

Se hace con alegría porque sabemos que todo esto es para los gurises”.

A pesar de su modestia, Oroña desempeña múltiples roles en el deporte local, siendo presidente de la Comisión de Deporte y delegado técnico del fútbol juvenil y mayor en Chapicuy.

“Estoy siempre colaborando, ya sea con los más chicos o con la Primera, la Sub 20 y la Sub 17”, indicó.

No obstante, resaltó que el verdadero protagonista es el colectivo.

“Si no trabajás en equipo, es difícil obtener resultados”, reflexionó Oroña.

Esta unidad es la que permite a Chapicuy no solo soñar en grande, sino también lograr metas que llenan de orgullo a toda la comunidad.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes



*El esfuerzo conjunto del equipo de baby futbol en chapicuy brilla con la conquista de dos campeonatos*

## Tags

*generaciones, comunidad, telegrafo, equipos, deporte, chapicuy, gurises, triunfos, esfuerzo, trabajo, presidente, localidad*

## Noticias relacionadas

4.9 \*

Independiente se alzó con el título del Acumulado en la Liga

*Agraria, coronando una temporada de esfuerzo y dedicación en la categoría "a*

**4.0 \*** *Un homenaje al talento: el club de baby fútbol que recordó la esencia de Juan Izquierdo*

**4.8 \*** *Mevir abre convocatoria para interesados en viviendas en las localidades de Chapicuy y Bella Vista*

**4.7 \*** *El baby fútbol ya tiene su agenda lista para hoy: ¡no te pierdas los partidos!*

**3.9 \*** *Se lleva a cabo una emocionante jornada de baby fútbol en nuestras canchas locales*

**4.0 \*** *El entrenador de baby fútbol evoca los primeros pasos de Luis Suárez en el Deportivo Artigas de Salto*

**4.4 \*** *Silvia Nane reflexiona sobre la desigualdad social: "Hay niños que vienen al mundo con herencias y otros que llegan con transferencias"*

**4.0 \*** *El club de baby fútbol de Young rinde homenaje a "Juampi", el niño de 10 años que falleció tras un trágico incidente*

**3.7 \*** *Las liguillas de la Liga Agraria dan inicio este fin de semana, prometiendo emoción y calidad en el fútbol rural*

**3.5 \*** *Javier García arremete contra el paro de Fenapes, tildando a sus líderes de "oligarquía sindical"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024